

Semblanza

Me permito presentarme, soy Yesica Sánchez Gonzalez, de 23 años de edad originaria del estado de Puebla, profesional en turismo con grado de Licenciatura, por la Universidad de Guadalajara, Centro Universitario de la Costa, actualmente me encuentro estudiando la Maestría en Administración de Negocios en la institución antes mencionada. En cuanto a mi experiencia profesional refiere, esta radica en entorno a la investigación, durante mis estudios de pregrado participe en proyectos de investigación como: "Tomatlán a Futuro: edificando el Porvenir 2012 – 2040", Proyecto "Diseño de un Producto Turístico en la Sierra Occidental de Jalisco"; a su vez realice estancias de investigación participando en el "XVIII Verano de la Investigación Científica y Tecnológica del Pacífico del Programa Delfín, 2013"; he presentado ponencias en diversos congresos tanto nacionales como internacionales, tratando temas como: calidad de vida, experiencia de vida, desarrollo local, y actualmente competitividad de las empresas turísticas; todo en conjunto y bajo la dirección del Cuerpo Académico Análisis Regional y Turismo de la Universidad de Guadalajara.

